



Pere Luis Huguet Tous

Diputado y portavoz de justicia del PP en el Parlamento Catalán. Expresidente del Consell de l'Advocacia Catalana; exvicepresidente del CGAE, decano emérito del ICA de Reus



---

## Los MASC, el nuevo fracaso del ministro Bolaños

Todos somos conscientes que introducir la cultura del acuerdo y la negociación previa a la interposición de una demanda judicial, es un paso adelante para racionalizar nuestra Administración de Justicia. Hacerlo cómo se ha hecho en la Ley Orgánica 1/2025, es llevarlo al fracaso.

Cuando se legisla sin escuchar a los expertos, sin valorar las enmiendas de la oposición, la mayoría de ellas de carácter técnico, simplemente porque las firma el Partido Popular, solo puede llevar a incrementar el caos en que está sumida nuestra Administración de Justicia.

El ministro **Félix Bolaños** no quiso escuchar a nadie y no es la primera vez, en todos los casos el resultado ha sido el mismo, el fracaso de sus reformas.

El establecimiento, como requisito de procedibilidad, de acudir a un medio adecuado de solución de conflictos (MASC) con carácter general, sin un análisis técnico de su necesidad en las diferentes acciones y procedimientos, y sin una regulación más clara y precisa, está llevando al caos en nues

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |